

ABSTRAKSI

Dinda Damayanie, 110310678, 2007, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya, Perbedaan Tingkat Politik Organisasi Pada Dosen Fakultas-Fakultas Ilmu Sosial di Lingkungan Universitas Airlangga Ditinjau Dari Budaya Organisasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan tingkat politik organisasi pada dosen fakultas-fakultas ilmu sosial di lingkungan Universitas Airlangga ditinjau dari budaya organisasi. Penelitian ini merupakan penelitian eksplanatori, yang bertujuan untuk menjelaskan perbedaan antara satu variabel dengan variabel yang lain. Variabel dalam penelitian ini adalah budaya organisasi (variabel X) dan politik organisasi (variabel Y). Variabel budaya organisasi diukur dengan menggunakan skala OCAI (*Organizational Culture Assessment Instrument*) yang terdiri dari 4 tipe budaya: *clan*, *adhocracy*, *market*, dan *hierarchy*, sedangkan variabel politik organisasi diukur dengan menggunakan skala POPS (*Perception of Organizational Politics Scale*). Dalam penelitian ini dilakukan uji kesahihan aitem dengan menggunakan korelasi *Product Moment Pearson*, dan reliabilitas alat ukur dengan menggunakan *Alpha Cronbach*. Koefisien reliabilitas pada variabel budaya organisasi untuk *clan* sebesar 0,828, *adhocracy* sebesar 0,831, *market* sebesar 0,832 dan *hierarchy* sebesar 0,819, sedangkan untuk variabel politik organisasi koefisien reliabilitasnya sebesar 0,847.

Hasil dari penggunaan teknik *anova one-way* pada variabel budaya organisasi dan politik organisasi diperoleh nilai F tabel sebesar 3,510 dengan signifikansi 0,032. Sehingga diperoleh kesimpulan bahwa ada perbedaan tingkat politik organisasi pada dosen fakultas-fakultas ilmu sosial di lingkungan Universitas Airlangga Surabaya ditinjau dari budaya organisasi. Setelah dilakukan analisis lanjutan dengan menggunakan *multiple comparisons*, diperoleh perbedaan rata-rata tingkat politik organisasi pada budaya *clan* dan *hierarchy* dengan budaya *hierarhcy* dan *clan* sebesar -1,711 dengan signifikansi 0,21. Hal ini berarti bahwa terdapat perbedaan tingkat politik organisasi yang signifikan diantara kedua budaya tersebut. Perbedaan rata-rata yang diperoleh antara tingkat politik organisasi pada budaya *clan* dan *adhocracy* dengan budaya *hierarchy* dan *clan* adalah sebesar -1,828 dengan signifikansi 0,021. Hal ini berarti bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara tingkat politik organisasi pada kedua budaya tersebut, sementara diperoleh perbedaan yang tidak signifikan antara tingkat politik organisasi pada budaya *clan* dan *adhocracy* dengan budaya *clan* dan *hierarhcy*, dimana dapat dilihat dari perbedaan rata-rata sebesar -0,118 dengan signifikansi 0,872.